

COMUNIDAD VALENCIANA

Un grupo saudí invierte 140 millones para fabricar envases agrícolas

EN ALZIRA/ El hóliding Obeikan refuerza su filial valenciana, en la que entró en 2007 y que cuenta con otra planta, para multiplicar su capacidad de producción y crecer fuera de España.

A.C.A. Valencia

El presidente de la Generalitat Valenciana, Alberto Fabra, por fin ha conseguido la ansiada foto con un inversor árabe colocando una primera piedra en la Comunidad Valenciana. Eso sí, la inversión no tiene el *glamour* de un parque temático de Ferrari, ni del nuevo estadio del Valencia CF o sirve para resolver el engorro del aeropuerto de Castellón. Se trata de algo mucho más apegado a la economía tradicional valenciana, una macrofactoría que producirá envases para el sector hortofrutícola.

El responsable es el hóliding saudí Obeikan Investment Group, uno de los mayores fabricantes árabes de envases y embalajes. El grupo invertirá 140 millones de euros hasta 2018 para levantar una nueva factoría en Alzira (Valencia) de su filial española, Obeikan MDF que actualmente ya cuenta con una planta en Canet d'en Berenguer (Valencia).

La intención de la firma, que además de estar presente en la producción de todo tipo de envases cuenta con una división de educación y otra inmobiliaria, es desarrollar en dos fases una macroplanta de 34.000 metros cuadrados destinada a la producción de envases de fibra de media densidad de la madera, un en-



Abdallah Obeikan, con la pala, junto a la alcaldesa Elena Bastidas, Alberto Fabra y Salvador Martínez.

La nueva planta, que se construirá en dos fases, prevé generar 250 empleos directos e indirectos

El material que utilizará, similar a la madera, ha sido desarrollado en su totalidad en Valencia

vase utilizado principalmente para frutas y hortalizas.

I+D valenciano

Este material y sus formatos finales han sido desarrollados en España, uno de los mayores consumidores por su alto volumen de exportaciones. De hecho, Obeikan entró en España en 2007 mediante una alianza con Maderfibra, uno de los fabricantes históricos de envases de madera y cajas para cítricos y otras frutas, por la que crearon una sociedad conjunta para desarrollar este material. Posteriormente, el grupo árabe decidió reforzar su apuesta por este nuevo producto y en 2010 asumió la

totalidad de Obeikan MDF, según explicó su director general, Salvador Martínez.

El plan estratégico de la filial valenciana, que actualmente produce 15 millones de envases y cerrará este ejercicio con un negocio de siete millones de euros, pretende multiplicar su producción hasta los 200 millones de envases y una facturación de entre 90 y 100 millones de euros una vez la fábrica esté a pleno rendimiento.

La intención es que la filial española concentre la línea de negocio de envases agrícolas de Obeikan, que cuenta con 18 fábricas de envases de distintos materiales de plástico, pa-

El socio árabe

● Obeikan Investment Group tiene dos divisiones principales, la de envases y la de educación, además de una rama inmobiliaria.

● El grupo familiar posee 18 fábricas, la mayoría en países árabes y el norte de África, que fabrican desde papel a plástico y vidrio para sus envases.

● El embalaje tiene vínculos con Alzira por Cartonajes Suñer, que después dio lugar a la antigua Río Verde Cartón y otra parte está en manos de la multinacional Amcor.

pel, cartón y vidrio, principalmente en países árabes. La compañía valenciana ya suministra a doce países y su intención es ampliar esos mercados e intentar introducirse en otros sectores al margen del agrícola.

La nueva fábrica prevé generar 250 empleos entre directos e indirectos. Obeikan factura cerca de mil millones de dólares y cuenta con 5.060 trabajadores.

La colocación de primera piedra de la planta en el polígono industrial El Pla fue realizada por el CEO del grupo, Abdallah Obeikan, junto a Alberto Fabra y la alcaldesa de Alzira, Elena Bastidas.



Javier Verdú.

Javier Verdú sustituye a Peláez al frente de Fopa

M.J.Cruz. Alicante

La asamblea general electoral de la Federación de Obra Pública de Alicante (FOPA) eligió ayer por unanimidad la candidatura presidida por Javier Verdú Aracil, en representación de la empresa constructora Los Serranos, quien sustituirá a Manuel Peláez Robles, del grupo Ecisa, que ha ostentado la presidencia de la federación desde hace cinco años.

Verdú, único candidato que se presentaba al cargo, ocupaba hasta ahora la vicepresidencia de la institución, y fue la única candidatura que se presentó, con el apoyo de todo el comité ejecutivo. Por su parte, Francisco Moreno Cuartero, del grupo Becsa, pasará a ocupar el cargo de vicepresidente.

Tras su elección, Verdú, ingeniero civil y director de construcción del grupo Los Serranos desde hace 37 años, afirmó en su intervención que trabajará desde Fopa, con el reto de "reivindicar una mayor inversión en obra pública, al objeto de generar empleo y no destruir ni castigar más al sector". De hecho, el sector ha sido uno de los que más ha sufrido los recortes, sin que este año se hayan licitado obras nuevas en la provincia por parte del Ministerio de Fomento, mientras la inversión de la administración autonómica se ha desplomado cerca del 80%.

Verdú defendió asimismo la figura del empresario "como generador de empleo y como agente imprescindible para que el diálogo social sea un éxito", y subrayó que se esforzará para que "la federación continúe siendo un interlocutor ante las administraciones y entidades".

Cierval: "Sociedad civil somos todos; nadie reparte carnés"

Expansión/Agencias. Valencia

El presidente de la patronal Cierval, José Vicente González, cargó ayer contra el acto que la Generalitat organizó la semana pasada como representación de la sociedad civil. Al inicio de un encuentro del Forum Europa en el que pronunció na conferencia, dijo que "la sociedad civil valenciana somos todos y nadie tiene derecho a repartir carnés, pertenecemos a ella porque sí".

González se refirió en su discurso a la situación económica y señaló que "esta recu-

peración es débil y está cogida con pinzas".

Sobre la financiación regional y el déficit de 13.000 millones señalado por la comisión de expertos lamentó haber oído decir "a algún ministro que no se puede hablar de deuda histórica porque no hay dinero". A su juicio, esto es una "incongruencia", dado

"Bajar salarios era necesario, pero acabará por drenar nuestra competitividad"

que "si se debe, se debe hablar" y "hay que arbitrar algún sistema que permita compensar esta discriminación".

Respecto a la competitividad, que se ha producido con la contención salarial, señaló que "eso era y es necesario, pero no es sostenible sin que caiga, todavía más, nuestro consumo interno". Agregó que "esta receta demasiado simple acabará por drenar nuestra competitividad".

Para González, "tenemos que ser valientes, no timoratos", para generar inversión y, con ella, empleo. Y además de



José Vicente González, ayer, durante el discurso.

las empresas, "los bancos tienen que ser valientes para financiar los proyectos". Tienen que fijarse más en la viabilidad de los proyectos y en las garantías. "Un campo de

algarrobas que se valoraba como un solar en la Quinta Avenida de Nueva York ha acabado siendo lo que era: un campo de algarrobas con el valor de un campo de algarrobas".